

Neil Clow, un scrabbleur en or

Voici un été en or pour Neil Clow!
Au mois d'août, au Championnat du monde francophone de Scrabble à Aix-les-Bains, ce Meudonnais de 15 ans a goûté aux trois marches du podium dans la catégorie jeune, dont la plus haute. Vice-champion du monde en individuel, troisième pour l'épreuve de rapidité, c'est surtout pour le premier titre en paires que Neil est le plus content. *« Pour ma troisième participation, ce premier titre fut inattendu! ».* Que lui souhaiter de plus? *« De faire encore mieux au championnat de l'année prochaine, en Belgique ».*

